



Balance de tráfico

## El Aeropuerto de Jerez recuperó en enero más del 87% de los pasajeros prepandemia

- Los viajeros ascendieron a 38.878 y los vuelos sumaron 3.235
- La actividad del aeropuerto registró un importante crecimiento respecto a enero de 2022, lo que permitió seguir acortando distancias con 2019

13 de febrero de 2023

El Aeropuerto de Jerez cerró enero con 38.878 pasajeros, una cifra que equivale al 87,3% de los registros obtenidos durante el mismo mes de 2019. En comparación con 2022, la cifra de viajeros aumentó un 83%, gracias al dinamismo que mantuvieron tanto el tráfico nacional como el foráneo, algo que contribuyó a recortar distancias con los datos previos a la pandemia.

El grueso de los pasajeros contabilizados viajó en conexiones comerciales (excluye aviación general y ejecutiva), al sumar 38.498. De ellos, 36.527 lo hicieron con destino u origen en alguna ciudad española (un 87,3% más que en enero de 2022), mientras que 1.971 optaron por vuelos con el extranjero (+30,3%).

En el caso de la actividad internacional, el repunte de viajeros obedeció, fundamentalmente, a la demanda que movieron los destinos alemanes.

En cuanto a las operaciones, el Aeropuerto de Jerez atendió el mes pasado 3.235 movimientos (388 de ellos, comerciales), un 25,8% más que en enero de 2022 (un 83,3% de los que contabilizó en la misma fecha de 2019).